

東陽中だより

◎教育目標 ～ 明日を拓く ～
★豊かな心★活きた知性★たくましい体
○発行責任者 片原 俊光
○文 責 綿木 尚弘
○発行日：令和3年8月31日
No. 5【8月号】



ダイナミックでワクワクの2学期にできるかな … しなきゃ！

校長 片原 俊光

- さまざまな議論はあったものの、オリンピックはそれなりに盛り上がり終了し、あっという間にパラリンピックの開催期間となりました。長雨に祟られた夏の甲子園は、全国大会というより近畿大会のような雰囲気での閉幕。棄権を余儀なくされる高校もあり、運営の在り方がまた議論を呼びました。本校の2学期はそうした中で静かにスタートし、その後の1週間は議論する間もないほどめまぐるしい日々となりました。
- 旭川市の新規感染者数がぐっと上昇したある日、突然電話がかかってきて「校長は休校すると決めないのか」というご意見をいただきました。全校を臨時休業とするには、その基準（クラスターが発生している等）によって設置者と協議する必要があることなどを説明しましたが、電話をくださった方のご心配は十分に理解できます。臨時休業の判断は然るべき事態には当然行わなければなりません。しかし、現時点では緊急事態宣言を踏まえた感染症対策にエネルギーを集中するときです。子供たちの健康と学びを共に保障する学校であり続けなければなりません。
- リモートで行われた2学期始業式、「校長先生のお話 …」の後半を、こんな内容で締めくくりました。

「感染症の心配を別にすれば、これからの2学期は一人ひとりが大きく成長し変化する大切な時期です。例えば延期になっている体育祭 … 今のところ9月下旬に実施する予定（当時）ですが、リーダーシップとそれを支える学級の結束力が試される最大のチャンスです。一人ひとりの意欲が問われるときでもあります。

あるいは学習や部活動 … それまで目立たなかった人が、急速に成長し力をつけていくのがこの2学期です。テストでいきなり高得点をたたき出す人、突然チームのレギュラーに抜擢される人 … 特に1年生、2年生は、さまざまな逆転現象が始まります。3年生は、連続するテストの中で、着実に伸びてくる人が現れます。そして、どの人も「やっぱり、日々の地道な努力が大切なんだよな」と当たり前なことに気付くでしょう。その頃にはいつの間にか雪が降り始めているかもしれません。

だからこそ、2学期はすごくダイナミックで、大変だけれど楽しい。学習も、さまざまな行事も、部活動も、すべての人に平等で、いつからでも挑戦できる成長のチャンスです。ウィズコロナを駆け抜け、一人ひとりが自分の成長を楽しめる2学期にしていきたいと思います。」
- 始業式からわずか10日で事態はすいぶん変わりました。「見えない先を見通す」ということは難しいけれど、私も教職員も、それに挑戦し続ける2学期にしていきたいと思えます。

「中体連全道大会」での活躍

【卓球 (男子)】	高い目標を持ち、部活動だけではなくクラブチームでも練習を重ねました。今年は、ケガや練習制限の中、本当に頑張っていましたが残念ながら2回戦で敗退となりました。今後も高い目標を持ち、更なる挑戦を続けてください。	
【水泳】	久しぶりの大きな大会だったようですが、それぞれが自分の持てる力を精一杯発揮しました。また、次に向けて頑張ってください。	
【新体操】	周りは2, 3年生ばかりでしたが、リボンもクラブも、堂々と精一杯の演技をすることができました。今後も練習を重ねて、来年度も出場を目指して頑張ってください。	
【体操競技】	種目別ゆかでは第1位、総合でも第2位という素晴らしい成績を収めました。さらなる技術の向上を目指して、今後も練習を重ねていくことを期待しています。	

ベストを尽くした「中体連全道大会」

この夏休みに道内各地で全道大会が開催され、本校からは上記の4種目に5名の生徒が出場しました。3名が1・2年生ですので次年度のさらなる活躍を期待しています。

4名の「教育実習生」



8月23日(月)から9月17日(金)までの4週間、北海道教育大学旭川校から4名の教育実習生が実習に来ています。未来の教師を目指し多くのことを学び、充実した期間にしてほしいものです。

東豊中央民生委員～連絡会議

7月27日(火)に本校校区を担当されている東豊中央地区民生委員・児童委員の皆様が来校され、学校や地域での生徒の様子について情報交換を行いました。リングブルを寄贈していただき、ありがとうございました。

合唱部が「Nコン」出場～銅賞



合唱部が8月4日(水)に、クリスタルホールで行われたNHKコンクール道北地区大会に出場しました。今年度もコロナの関係で練習時間が制限され、大変な中での活動でしたが、大会では素晴らしい合唱を披露しました。

頑張った「1年生学習会」

夏休み中に1学期の復習や夏休みの課題の質問に、多くの1年生が登校し、意欲的に学習に励んでいました。その頑張りは、本日より明日実施される期末テストに成果として発揮されることと思います。



リモートで「2学期始業式」



8月20日(金)に2学期の始業式を感染拡大防止のため、体育館に集まらず、リモート形式で行いました。大きなケガや事故もなく、始業式を笑顔で迎えることができました。各学年を代表して、3名の生徒が立派に夏休みの思い出と2学期の抱負を発表しました。

新型コロナウイルス対策

道内や市内の新型コロナウイルス感染者の拡大状況をふまえ、これまで以上に下記の感染症対策を徹底し、生徒の安心・安全を第一に考えた教育活動を推進していきます。

- ① 登校前の健康チェック(検温・健康チェック)
- ② 感染予防対策(マスク着用・常時換気・手洗いの徹底・身体的な距離の確保など)
- ③ 特にリスクの高い教育活動の制限
- ④ 部活動は9月12日(日)まで活動停止

9月の行事予定

- 9月 1日(水) 前期期末テスト②(全学年)
※8月31日(火) 前期期末テスト①
- 2日(木) 旭川市体力運動能力優良生徒審査会
⇒ 感染症拡大防止のため、中止
- 7日(火) 職員会議
- 10日(金) 学校祭 ⇒ 延期
【★緊急事態宣言が発出されていますので、学校祭は延期します。実施日や内容につきましては、今後の感染状況を鑑みて、決定します。】
- 15日(水) 3年学力テスト(総合A)
- 17日(金) 教育実習Ⅰ終了
- 21日(火) 体育祭 ※22日 体育祭予備日
【★新型コロナウイルスの感染状況をふまえて、規模を縮小して実施予定です。但し、感染状況により、延期する可能性もあります。】
- 24日(金) 生徒会役員選挙
- 30日(木) 職業講話(1年)
職場体験学習(2年)